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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Sr. Marcelo
Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam encaminhadas a este Vereador Nelson Dib
Junior, informações referentes à previsão para a contratação de um novo Médico
Oftalmologista, para atender as demandas, que começam a se avolumar, no Centro de
Especialidades Médicas de Corumbá/MS - CEM, tendo em vista que o Médico que atendia
neste citado local, não está mais realizando tais Consultas."

JUSTIFICATIVA: Este pleito tem sido apresentado a este Vereador Nelson Dib Junior, de forma
constante e veemente, por muitos Munícipes Corumbaense, notadamente os de Renda mais baixa, então,
consequentemente, muito mais dependente dos Serviços Públicos de Saúde. Assim sendo, tais
Profissionais e Serviços, precisam ser buscados e disponibilizados, para atendimento de nossa População,
de forma URGENTE. 
Apesar de sabermos que há carência de atendimento nesta Especialidade Médica, não podemos permitir
que ocorram esses vazios nos Atendimentos Médicos, nem nessa, nem nas demais Especialidades
Médicas. Buscar esses Profissionaus, passa a ser algo prioritário, para o Chefe do Poder Executivo e para
sua Equipe de Gestão dos assuntos relacionados à Saúde Publica Municipal de nosso Município de
Corumbá/MS, quer remunerando-os melhor (afinal de contas, todos nós vivemos sob a "Lei da oferta e da
procura") ou adotando novos métodos de Atendimento em Saúde (por exemplo, o Vídeo Atendimento) ou
buscando compartilhar tais Profissionais, de Especialidades Médicas com núneros restrito de praticantes,
com outros Municípios, desse Estado ou de outros Estados, etc.. Como será resolvida, essa situação-
problema, não me cabe sugerir mas, o que sabemos é que, obrigatoriamente, ela terá que ser resolvida,
não podendo ser protelada, nem esquecida pois, os reclamos da nossa População, buscando, sofridamente,
por esses atendimentos, já estão se fazendo ouvir, de forma bastante significativa.     
Isso posto, só posso afirmar que, seguirei cobrando, uma resposta e, principalmente, uma solução, para
que esta situação-problema, possa ser resolvida, o mais rápido possível. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Agosto de 2024
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